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地區執行秘書 洪慧修

福星社 PP Anne

應該是在年度尚未開始之前，秘書長就已經針對四次的地區社秘會提出想法，並讓我跟

PP Furniture達成共識：即每人各負責兩次社秘會。老實說那我心裡只有一個感覺，早

知道就不當執行秘書..

    第一次籌備會在秘書長催促下開始，不過我因為有秘密武器，所以我已經老神在在了，可不

要小看這短短三小時的議程喔！從擬訂程序表、邀請各主委報告、職務擔任、扶輪歌唱、餐

點、場地洽訂、時間控制、發文時間等等，在籌備會前後，都經過細心規劃與討論，才能確

保當日流程順暢；想想比起我的本業並不會比較輕鬆。

    開會前一天，我竟然無法入眠，一直起來看時鐘，真怕睡過頭，全世界會不會變黑暗？！好

不容易挨到天亮，給自己準備一杯鼓勵的咖啡後，我到了圓山飯店，我想我應該是第一位到
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的吧..沒想到一列地區幹事小姐們已經早就就定位，環睹四周，旗子也插好了，布條也掛好

了，你所有可能想到的鐘、槌、報到簽名表、主桌牌等一應俱全。用力想還真想不出缺了什

麼？當場不得不佩服我所謂的秘密武器們…謝謝。有你們真好！

     好歸好，等下我要當司儀耶，真是令人頭皮發麻。我怕舌頭打結，又怕台灣國語，更怕念錯

任何一個貴賓的名字，想想不自覺得汗水從手心中直冒！

約莫會前10分鐘，我躲起來了，我偷偷跑去洗手間順稿…然後再若無其事回到司儀台，輕咳

兩聲後，國際扶輪3480…….開始為時三小時的議程..

  會議在期待中開始，數著時間一分一分過去。越接近尾聲時我覺得我好像越來越輕鬆，心

中也越來越感謝所有與會的貴賓、講者社長及秘書們；大家排排坐，井然有序，讓整個會議

進行相當順利..想到3年前我也是坐在台下，那時的我又是想些什麼？

經由這次的經驗，讓我更加體會台上台下不同，各司其職也不同。希望藉由此地感謝第一分

區到第四分區協助擔任職務，沒有大家付出第一次社秘會也不會如此順暢，讓我們一起期待

10/2 大唐物語的第二次社秘會。
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